

**¡TREMENDO!
PERCEPCIÓN DE
LA CORRUPCIÓN,
DE MAL EN PEOR
EN PANAMÁ**

P 2. HECHOS



Johar Ferrara/ **El Siglo**

SE DESATA UN INFIERNO EN PANAMÁ POR LAS REFORMAS AL SEGURO

Redes



Roberto Barrios/ **El Siglo**

Hay más de 400 detenidos y 15 heridos, de ellos dos graves por los disturbios

P 3. HECHOS



Tiro de gracia, Colón no tiene paz

DEJARON EL CUERPO EN UN HERBAZAL EN CATIVÁ

La víctima, de tez morena, presentaba un balazo en la cabeza; una llamada anónima alertó a la policía. En febrero se han registrado 19 homicidios en esta provincia

P 14. LA ROJA



TRES GATILLEROS LO ATACARON CUANDO ESTABA CERCA DE SU CASA EN MONTERÍA

P 14. LA ROJA



Ilustrativa

OESTE Y VERAGUAS ESTÁN CON EL AGUA AL CUELLO EN EL JUVENIL

P 12. ESTADIO



Cedida

Estadio! El Siglo
LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO



BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO



Cedida

Se toparon con una escena de terror en zona fronteriza con Costa Rica

Elmer Quintero/ El Siglo



ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Una osamenta fue descubierta en el río Yorkín, lo cual generó la apertura de una investigación por parte del Ministerio Público. El hallazgo realizado por moradores del área, incluyó una pierna, así como una mochila, un pantalón y un suéter.

Miembros del Servicio Nacional de Fronteras (Senafrent), junto con el Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses, acudieron al sitio para el levantamiento de los restos. La Fiscalía de Bocas del Toro inició las diligencias para esclarecer la identidad de la persona y las circunstancias de su muerte.

CANTIDAD

En el 2024 se reportaron siete homicidios en la provincia de Bocas del Toro. A nivel nacional se contabilizaron 581.

De acuerdo con informes preliminares, en la zona no se tiene registro de personas desaparecidas en territorio panameño. No obstante, debido a la ubicación del hallazgo en un área fronteriza, se presume que podría tratarse de un ciudadano costarricense.

Antropólogos forenses del Instituto de Medicina Legal analizarán los restos para determinar si corresponden a un hombre, además de establecer la causa y tiempo de muerte. Esta es la primera osamenta encontrada en Bocas del Toro en lo que va de 2025.

Las autoridades continúan con las investigaciones y han solicitado la colaboración de la ciudadanía para aportar información que pueda contribuir a la identificación de la víctima.

Plomazo en la cabeza lo sacó de este mundo

FRANCISCO MÁRQUEZ

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INSEGURIDAD. En Panamá Este volvió a correr la sangre. Un hombre fue asesinado la noche del martes en la barriada

Villas de Pacora River.

La víctima, que no portaba documentos de identificación, recibió un disparo certero en la cabeza a eso de las 11:00 de la noche.

El hecho de sangre ocurrió muy cerca del tanque de reserva de agua de la mencionada comunidad. Personal médico trasladó al herido al Hospital Irma de Lourdes Tzanetatos, donde falleció. En febrero de 2025 se han reportado 21 homicidios.



Ilustrativa



CON ESA MIRADA CONQUISTÓ MI CORAZÓN. ES SENSUAL Y SOBRE TODO CARIÑOSA. Es la chica de los sueños de muchos; tiene la fórmula para hacerte feliz. Es una princesita.